

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



9月11日(木) No.221 今日の【にしいろ♡】は、こちら！
今日は、午前中に出張があり、遅い更新になりました。子どもたちは、元気に過ごしていますが、赤穂市内でインフルエンザやコロナが流行っているようです。学校では、これから手洗い・うがい・換気の声かけをしていきます。ご家庭でも、帰ってきたら手を洗ったりうがいをしたり、できることをしていただければ嬉しいです。よろしくお願ひします。



2年生は図工の時間！思い思いに絵を描いていました。気に入っているウサギのぬいぐるみやロケットなど、楽しそうに描いていました！楽しいのが一番です^^にしいろ！



1年生は音楽の時間。私がいると恥ずかしいようでしたが、大きな声で歌えていました^^元気いっぱい歌ってくださいね！にしいろ！



6年生は社会の時間。時間の終わり頃お邪魔しました。鎌倉時代・元寇の学習でした。チンギス・ハンですね！源義経が海を渡り、チンギス・ハンになったとか(@.@)ホマカ？

そんなことを考えながら勉強するのも楽しいかも？ですね！にしいろ！



今日は、5年生を載せる予定ではなかったのですが、誕生日会だったので載せることにしました^^大きな誕生日カード！いいのでができましたね！よろこび^^にしいろ！



西ピカ大作戦のPRポスター第3弾！まだ、盛り上げてくれてありがとう！学校をピカピカにしましょう！にしいろ！

ようやく木曜日終了！今週もあと一日！3連休が待ち遠しい^^あと一日、がんばろう！おおー！